

## **PRI vs PRI en Michoacán y Sonora**

Escrito por Angélica Beltrán  
Miércoles 29 de Abril de 2015 17:42

---

CD. DE MEXICO.- En las elecciones a los gobiernos de Michoacán y Sonora los candidatos del PRI compiten no sólo con el PAN y el PRD, sino entre sí. Ya que se disputan el triunfo el grupo priista de Peña Nieto, el de Atlacomulco, y el de Manlio Fabio Beltrones.

Y es que a casi tres años de recuperar la presidencia de la República, el PRI no ha logrado la unificación deseada, y esos dos estados son evidentes campos de contraposición entre priistas.

En Michoacán el candidato del presidente Peña Nieto es el senador con licencia, José Ascensión Orihuela, del PRI; y el de Beltrones Rivera, el perredista Silvano Aureoles, a quien el sonorenses le dispuso su equipo cercano para coordinarle la campaña electoral.

En Sonora el PRI sigue dividido

En Sonora la elección interna mostró asimismo la disputa de priistas por el poder. A unas horas del fin del registro del candidato, y tras semanas de negociación, fue elegida la carta del sonorenses Manlio Fabio Beltrones, la senadora con licencia Claudia Pavlovich, en torno a la cual no se ha unificado todavía el PRI federal ni estatal.

El vacío que se muestra en Sonora en torno a la candidata de Beltrones, deja entrever que al presidente de la República y el propio PRI nacional y el estatal, no tienen todo su interés en el triunfo del partido tricolor en Sonora.

La razón, porque cuidan no empoderar al hoy coordinador de los diputados en San Lázaro, Manlio Fabio Beltrones, rumbo al 2018. Ya que los pasos desde hoy hasta las elecciones presidenciales son determinantes, de ahí que el PRI de Atlacomulco, el que ocupa la silla presidencial, no ha dado la mano a Beltrones en Sonora.

Reforma Política del DF para el ejecutivo, el Legislativo y el jefe de gobierno

La reforma política del DF que propuso el jefe del gobierno capitalino, el doctor Miguel Ángel Mancera, para que la capital del país sea reconocida como la Ciudad de México, tenga su propia constitución, sus propias leyes y su propio presupuesto, ha sufrido modificaciones sustanciales a lo largo de su discusión.

Y de ser aprobada este mes tendría un cambio sustancial, el sello del presidente Enrique Peña Nieto y de los coordinadores parlamentarios del PRI en el Senado, Emilio Gamboa y en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones.

Dicho propuesta dispone el reparto del DF a través de su congreso local, el cual pasaría de tener 66 legisladores a tener 100, muy a pesar de que la demanda social es que se adelgace el congreso federal, a nivel local los priistas buscan una reforma para engordar este congreso local.

De aprobarse en sus términos la reforma política para el DF esta semana la elección para el congreso local sería, 60 legisladores por voto directo y 40 por dedazo: de éstos, 14 serían elegidos por la Cámara de Diputados; 14 por el Senado; 6 por el gobierno capitalino y 6 más por el Presidente de la República.

Este reparto del pastel es condición para que el resto de las fuerzas políticas acepten la reforma del DF que hoy sólo avala el PRD. Bajo estas condiciones, más conviene que siga archivada dicha reforma.